

MODIFICA CNH LINEAMIENTOS PARA EXPLOTACIÓN DE HIDROCARBUROS27 de noviembre
Reforma

La Comisión Nacional de Hidrocarburos publicó hoy en el Diario Oficial de la Federación modificaciones relacionadas con las disposiciones para la exploración y extracción de hidrocarburos. De acuerdo con la publicación, en la regulación se encontraron áreas de oportunidad para mejorar y simplificar los trámites de los interesados, con lo que se pretende tener mejores prácticas a la hora de la aprobación de los dictámenes técnicos y la evaluación del potencial de hidrocarburos.

<https://bit.ly/3RjyXAM>**REFINERÍA "OLMECA" SE PERFILA COMO EL MÁS CARO DE LOS PROYECTOS PRIORITARIOS DE AMLO**27 de noviembre
Energy 21

La nueva refinería "Olmeca", que se construye en el puerto de Dos Bocas, en Tabasco, se perfila como el más caro de los ocho proyectos prioritarios de este sexenio, con un gasto de 841 mil millones de pesos, detalla un análisis del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). De esta forma, la refinería estaría consumiendo el 55.9 por ciento del presupuesto total por un billón 506 mil millones de pesos que se han destinado a los proyectos prioritarios en esta administración.

<https://bit.ly/3N5bAsI>**IBERDROLA DESEA SEGUIR INVIRTIENDO Y SER LÍDERES DEL SECTOR ENERGÉTICO EN MÉXICO: CEO DE IBERDROLA**28 de noviembre
El Financiero

La empresa española trabajará de la mano con el Programa de las Naciones para el Desarrollo (PNUD) para promover y fomentar el conocimiento y la sensibilización de género y derechos humanos.

<https://bit.ly/3RkE43y>**¿QUÉ HARÁ PEMEX CON EXCEDENTES POR INGRESOS PETROLEROS EN 2024? ESTO LE PREOCUPA A MOODY'S**28 de noviembre
El Financiero

Existe preocupación sobre qué hará Pemex con los excedentes que se generen con los ingresos petroleros del 2024, ya que la SHCP estima que el precio promedio del petróleo se ubicará en 56.7 dólares por barril durante el próximo año, sin embargo, los pronósticos de Moody's reflejan que el precio rondará los 70 a 80 dólares; no existe claridad en el presupuesto sobre el destino de estos excedentes.

<https://bit.ly/3R3CjWW>

CAE 40% EN OCTUBRE PRODUCCIÓN DE GASOLINAS

29 de noviembre
Reforma

La producción de 167 mil 800 barriles diarios de gasolina fue 40.6 por ciento menor a la del mismo mes de 2022, cuando se obtuvieron 282 mil 600 barriles diarios, revela el Sistema de Información Energética (SIE) de la Secretaría de Energía. La producción de octubre es la más baja desde noviembre de 2020, cuando en medio de la pandemia de COVID 19, se obtuvieron 167 mil 300 barriles diarios.

<https://bit.ly/46xivRK>

MÉXICO NO HA INVERTIDO LO SUFICIENTE EN INFRAESTRUCTURA ELÉCTRICA PARA NEARSHORING

29 de noviembre
Energy 21

México no ha invertido lo suficiente para desarrollar infraestructura eléctrica que soporte la demanda de energía que implicará el nearshoring, por lo que necesitará por lo menos 40 mil millones de dólares en los próximos 5 años, Rosario Marín, ex secretaria del Tesoro de Estados Unidos.

<https://bit.ly/3uEF3mk>

MÉXICO ALTERA GASTO DESTINADO CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO

30 de noviembre
Reforma

México ha etiquetado cientos de millones de dólares de gasto en infraestructura para combustibles fósiles de la petrolera Pemex y la empresa estatal de electricidad CFE como gastos para enfrentar el cambio climático y promover la transición energética en la última década.

<https://bit.ly/3R5Pwyl>

EU RECOMIENDA A SUS EMPRESAS APOSTAR SÓLO POR PROYECTOS DE ENERGÍA PEQUEÑOS EN MÉXICO

30 de noviembre
Forbes

Ante el impasse de los grandes proyectos de energía renovable en México, el Servicio Comercial de Estados Unidos indicó a sus empresas que en estos momentos las oportunidades se encuentran en los proyectos de pequeña escala.

<http://bit.ly/3uBiVsV>

AMLO DEFIENDE AVANCES EN REFORESTACIÓN Y ENERGÍA EN MÉXICO PREVIO A LA COP28

29 de noviembre
Forbes

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, defendió este miércoles los avances de su Gobierno en reforestación, protección de áreas naturales y transición energética en víspera de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP28), a la que no acudirá. El Gobierno de México elevó en la COP27 su meta de reducción de gases de efecto invernadero del 22% al 35% con fecha en 2030.

<https://bit.ly/3t0vbCT>

30 de noviembre
Energy 21

LAKACH CONTINÚA PESE A ROMPIMIENTO ENTRE PEMEX Y NEW FORTRESS: CNH

El desarrollo del campo Lakach se mantiene a pesar del rompimiento entre Petróleos Mexicanos (Pemex) y la empresa New Fortress Energy (NFE), aseguró Agustín Díaz Lastra, comisionado presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

<https://bit.ly/3R6xjBf>

01 de diciembre
Reforma

INCUMPLEN CON CRE 91% DE PERMISIONARIOS

El 91 por ciento de todos los permisionarios e interesados en actividades que norma la Comisión Reguladora de Energía presentan algún tipo de incumplimiento, aseguró el comisionado Walter Julián Ángel.

<https://reforma.com/xxLkpr>

P/C
SOLUTIONS
LATAM